

MOISÉS
"UN HOMBRE GITANO"

- *Capítulo I* -



*EL ALMA
ISRAELITA-GITANA-EGIPCIA*

*MOISÉS
“UN HOMBRE GITANO”*

- Capítulo I -

MOISÉS-ADAM

El Zóhar explicando las Palabras de La Toráh “Hagamos al Hombre” (Génesis, 1:26), enseña que “La palabra Adam (“Hombre”) implica Masculino y Femenino, creados completamente por la Sabiduría superior y santa...”

"Adam" tiene varios significados:

"Adam" es la Humanidad Edénica de Seres Humanos Andróginos o Padres-Madres que Moraban en El Paraíso Terrenal. Cuando se dice que, de un "costado" de "Adam" fue sacada "Eva", es una alusión a la separación de los sexos de cada Adán con Su propia Eva.

"Adam" es todo "Dos Veces Nacido", todo "Hombre Verdadero". Una persona, sea hombre o mujer que por su Trabajo con [Los Tres Factores de la Revolución de la Conciencia](#) Crea Sus Cuerpos de Fuego; Astral, Mental y Causal o de la Voluntad, se convierte en un Hombre o en un Adam.

En Octavas Superiores cuando un Hombre Verdadero logra la Resurrección Esotérica del Cristo Íntimo, Interior y Ascende al Padre Interior y Celestial, el Kether de la Kabbaláh, el Santo Anciano de los Días, se convierte e un "Adam Kadmón".

En otro significado "Adam" como Jerarquía Prototípica Superior de la Venerable Gran Logia Blanca, se refiere al Aspecto más Elevado del Alma del Profeta Moisés.

El "Adam" Colectivo o Humanidad Edénica, era Andrógino, cuando "Adam" fue Creado, "Eva" estaba incluida dentro de él.

Cuando se dice que Dios sacó a la Mujer del *Costado* de Adam, esto es una alusión a la separación de los sexos en "dos mitades": hombre o Adán, mujer o Eva.

Desde entonces un hombre debe de estar siempre acompañado de una mujer, y una mujer, de un hombre, como así está escrito:



"18 Y dijo YHVH Dios: No es bueno que el hombre esté solo; haréle ayuda [Mujer] idónea para él." (*Génesis 3:18*).

La unión de un hombre y de una mujer, para que sea Bendecida por el Cielo, primeramente tiene que haber sido por Verdadero Amor, Amor Fiel, Amor Tierno, Amor Casto, sin

fornicación, sin adulterio.

La unión de un hombre y de una mujer con Verdadero Amor, haciendo de Su Amor Fiel y Casto “un Camino Sereno hacia los Cielos” es una Ofrenda agradable para Dios, como el Humo del Incienso, como las Ofrendas de Abel.

Este es el Sentido Superior, Espiritual, del término “Hombre” o “Adam”.

“... La palabra “Hombre” (Adam) significa Varón y Mujer, estando la Mujer incluida en el varón...” (El Zóhar).

“... Man is Male and Female, and he is not called man (Adam) unless both are included. THIS MEANS THAT MALCHUT ON HER OWN, WHEN SHE IS NOT MATING WITH ZEIR ANPIN, IS NOT CALLED MAN (ADAM); ONLY WHEN THEY ARE UNITED ARE THEY CALLED MAN (ADAM). THIS IS THE SECRET OF THE VERSE: "MALE AND FEMALE HE CREATED THEM; AND BLESSED THEM, AND CALLED THEIR NAME MAN" (BERESHEET 5:2). SO ACCORDINGLY, THEY WERE TOGETHER CALLED MAN (ADAM), BUT EACH ONE ALONE IS ONLY HALF A BODY AND CANNOT BE CALLED MAN.” (The Zohar).

“... El Hombre [Adam] es Macho y Hembra, y no se le llama Hombre (Adam) a menos que ambos estén

incluidos [un hombre y una mujer unidos por Amor, no solteros]. ESTO SIGNIFICA QUE MALCHUT [LA NUKVAH O FEMENINA] POR SÍ SOLA, CUANDO NO SE APAREA CON ZEIR ANPIN [EL HOMBRE VERDADERO], NO SE LLAMA HOMBRE (ADAM); SÓLO CUANDO ESTÁN UNIDOS [EL HOMBRE Y LA MUJER] SE LLAMAN HOMBRE (ADAM). ESTE ES EL SECRETO DEL VERSÍCULO: "VARÓN Y HEMBRA LOS CREÓ; Y LOS BENDIJO, Y LLAMÓ SU NOMBRE "HOMBRE" (GÉNESIS 5:2). ASÍ QUE, EN CONSECUENCIA, FUERON LLAMADOS JUNTOS HOMBRE (ADAM), PERO CADA UNO POR SÍ SOLO [separados, solteros] ES SÓLO MEDIO CUERPO Y NO PUEDE SER LLAMADO HOMBRE...” (El Zóhar).

Hay que tener en cuenta de que estamos ante Textos Esotéricos del Zóhar. La Palabra "Hombre" no solamente se refiere a la unión de un hombre y una mujer, sino a una Unión Santa, Casta, Fiel, para Crear al Hombre Interior.

Porque cuando un hombre se une sexualmente con una mujer, solamente por placer, para fornicar o eyacular el semen, eso no es "Humano" ([ver, Levítico 15](#)), eso pertenece a funciones animales, teniendo en cuenta también de que entre los "animales" el macho solamente se aparea con la hembra cuando ésta está en período de celo. Los "animales intelectuales" mal llamados "racionales" están por debajo de la condición "animal", porque cada macho se une con cada hembra, o con varias hembras, constantemente, para fornicar, o peor, para adulterar.

"MOISÉS el Gran Iniciado, condena el derramamiento del semen diciendo: "Y el hombre, cuando de él saliere derramamiento de semen, lavará en aguas toda su carne y será inmundo hasta la tarde", "y toda vestimenta, o toda piel sobre la cual hubiere derramamiento del semen, debe lavarse con agua, y será inmunda hasta la tarde". "Y la mujer con quien el varón tuviere ayuntamiento de semen, ambos se lavarán con agua y serán inmundos hasta la tarde" (versículos 16-17 y 18 levítico 15). Así pues Moisés considera inmundo el derramamiento del semen." (V.M. SAMAEI AUN WEOR).

En El Zóhar el Rabino Shimon Ben Yojai enseña que, MOISÉS ES LLAMADO "ADAM", es decir "HOMBRE VERDADERO".

"Rabí Eleazar dijo: ¿Es justo que apliquemos a Moisés y a Israel lo que está dicho de Adam? Rabí Simeón [Ben Yojai] contestó: Hijo mío, ¿eres tú quien habla así? Has olvidado el texto: "Él anunció el fin desde el comienzo" (Isaías XLVI, 10.) Él respondió: Ciertamente tienes razón; y por eso se nos ha dicho que **Moisés** no murió [de la manera en que mueren los demás], y **fue llamado Adam...**" (El Zóhar).

El texto "Él anunció el fin desde el comienzo" (Isaías XLVI, 10), indica que, en un significado lo que se relata en el Libro del Génesis, del Paraíso Terrenal o del Edén, y de la Creación de Adam y de Eva, lo anunció también para "el fin", que es lo mismo que está sucediendo ahora.

Todo el párrafo anterior del Zóhar, se refiere a los Procesos Esotéricos del Alma del Profeta Moisés reencarnado ahora en "la última Generación" de este "final de los tiempos". Y es también lo que acontece dentro de todo Maestro Cristificado que tiene que pasar por los difíciles Procesos Esotéricos entre la Segunda y la Tercera Montaña.

"461. Come and behold: Adam was born on the day of Rosh Hashanah (New Year). Rosh Hashanah is the secret of the upper and lower, REFERRING TO MALE AND FEMALE, WHO ARE CALLED THE SUPERNAL MAN, AND THE LOWER MAN. There is a Rosh Hashanah above, WHICH IS ZEIR ANPIN AND HIS FEMININE PRINCIPLE WHEN THEY ARE IN A STATE OF JUDGMENT, and there is a Rosh Hashanah below, IN THE FRAME OF TIME, WHICH IS THE SIXTH DAY OF CREATION, THE DAY WHEN LOWER MAN WAS CREATED. THIS TEACHES US THAT MAN WAS CREATED BY THE SECRET OF JUDGMENT, FOR HE WAS CREATED ON LOWER ROSH HASHANAH. THIS IS CONNECTED TO THE ASPECT OF ABOVE, UPPER ROSH HASHANAH, WHICH IS ZEIR ANPIN AND HIS FEMININE PRINCIPLE IN A STATE OF JUDGMENT..." (*The Zohar*).

(Nota: En este año de 2020 la Celebración de Rosh Hashanah que es la Fiesta Judía del Comienzo del Año Nuevo, se celebró entre los días 18 y 20 de Septiembre. Luego se celebra El "Yom-Kippur" o El Día del Perdón, que en este año se celebra

en los días 28 y 29 de Septiembre.)

*“Venid y ved: Adam nació el día de Rosh Hashaná (Año Nuevo *). Rosh Hashaná es el secreto de la parte superior e inferior, refiriéndose al HOMBRE Y LA MUJER [Unidos por la Fuerza del Amor Tierno, Fiel y Casto], que son llamados el HOMBRE SUPERIOR, y el HOMBRE INFERIOR. Hay un Rosh Hashaná arriba, QUE ES ZEIR ANPIN [EL HOMBRE INTERIOR VERDADERO] Y SU PRINCIPIO FEMENINO [LA NUKVAH O MALJHUT] CUANDO ESTÁN EN ESTADO DE JUSTICIA, y hay un Rosh Hashaná abajo, EN EL MARCO DEL TIEMPO, QUE ES EL SEXTO DÍA DE CREACIÓN [LA VÍSPERA DEL SHABBATH], EL DÍA EN QUE EL HOMBRE INFERIOR FUE CREADO. ESTO NOS ENSEÑA QUE EL HOMBRE FUE CREADO POR EL SECRETO DEL JUICIO, YA QUE FUE CREADO EN EL ROSH HASHANÁ INFERIOR. ESTO ESTÁ CONECTADO CON EL ASPECTO DE ARRIBA, ROSH HASHANAH SUPERIOR, QUE ES ZEIR ANPIN Y SU PRINCIPIO FEMENINO EN UN ESTADO DE JUICIO...” (El Zóhar). * Un 25 de Elul...*

* El Año "5760" comenzó el 11 de Septiembre del Año de 1999 y concluyó el 29 de Septiembre del Año 2000, en el Mes Hebreo de "Elul". Según tradiciones rabínicas

"la Creación comenzó el 25 de Elul, culminando con la creación de Adam el primero de Tishrei" (*) en "Rosh HaShaná" o "Cabeza del Año".

(*) "1 Tishrei 5761 Sept. 30, 2000".

"... los rabinos han declarado que el año Judío 5760" [que se corresponde con el año 2000 de nuestra Era Cristiana], "fue el fin de los 6000 años desde la Creación o el fin del sexto milenio."

El Sexto Milenio (6000 años) es concordante con el Sexto Día de la Creación (en uno de sus varios significados esotéricos) en el que Dios creó a Adam:

"... un día delante del Señor es como mil años y mil años como un día." (La Segunda Epístola Universal de San Pedro Apóstol 3:8).

Estos 10 Días que van entre el 18 y el 28 de Septiembre de este año de 2020, son "Días de Juicio" para toda la humanidad en el Santo Tribunal de la Ley de Dios, que culminan con el Día del Yom Kippur o el Día de la "Expiación" y del Perdón.

Esotéricamente la Verdadera y Completa Expiación para obtener el Verdadero Perdón de la Ley de Dios, solamente acontece una vez que una Persona, sea hombre o mujer, logra la Resurrección Esotérica, Íntima, Interior, Individual y Particular, y Nace como un Verdadero "HOMBRE" o "ADAM" CRISTIFICADO, RESUCITADO. Pues antes de esto no se consigue el Perdón completo, hasta tanto no se hayan Pagado completamente "Los Diezmos al Dios Neptuno", que es cuando se culminan los Procesos Esotéricos de "La Tercera Purificación" en "La Cima de la Segunda

Montaña".

Las celebraciones tradicionales de "Rosh Hashanah" y de "Yom Kippur", aunque son Sagradas, son solamente simbólicas, porque aunque se celebren, con esto no se "Re-Vive" el Nacimiento del ADAM Interior, ni tampoco se "Pagan" los Karmas o Deudas ante la Ley de Dios, que solamente los Paga Verdaderamente el hombre y la mujer que durante toda la vida practican "de Hechos y no de Palabras" **LOS TRES FACTORES DE LA REVOLUCIÓN DE LA CONCIENCIA.**

Por lo tanto quedar Libre de todas las "Deudas" y "Pagos" es únicamente cuando Resucita EL ADAM O CRISTO INTERIOR.

Hace 20 Años... (se Cumplen con la Ayuda del Cielo los Días 25 y 26 de Septiembre de este Año de 2020...) que Encarné y Nació dentro de Mi Alma el ADAM-CRISTO Interior, mas Nació como un "Niño", como el Niño-Cristo de Oro, que ha Crecido hasta llegar a "La Edad Adulta" Esotérica para Vivir los Procesos Crísticos Esotéricos de LA PASIÓN, de LA CRUCIFIXIÓN y MUERTE, y de haber sido Depositado en SU SANTO SEPULCRO... (todo esto ya ha Acontecido...),
Aguardando que SUENE LA ÚLTIMA TROMPETA DEL "ROSH HASHANÁH" Esotérico, que Anuncie LA RESURRECCIÓN DE MI CRISTO INTERIOR una Vez terminado de Realizar con la Ayuda del Cielo, el "YOM KIPPUR" Interior, Esotérico...

"11 Díjome más: Es necesario que de nuevo profetices, á las naciones, y pueblos, y lenguas, y á muchos reyes. - Cap. XI. Señales que habrá antes de tocar la última trompeta. Dos testigos ó mártires del Señor serán despedazados por la bestia, y resucitados por Dios. Toca el septino ángel la trompeta: se describe la resurrección de los muertos, y el juicio final..." (*"LA SAGRADA BIBLIA nuevamente traducida DE LA VULGATA LATINA AL ESPAÑOL, Tomo II del Nuevo TESTAMENTO, que contiene las Epístolas de S. Pablo, de Santiago, de S. Pedro, de S. Juan, de S. Judas, y el Apocalipsi..."*, "Madrid... 1823").

Estos "DOS TESTIGOS O MÁRTIRES" son LOS DOS PROFETAS ELÍAS... Y MOISÉS... El Profeta ELÍAS o JUAN EL BAUTISTA, EL PRIMER TESTIGO DEL APOCALIPSIS (Capítulo 11...), estuvo Re-Encarnado en Nuestro V.M. RABOLÚ... El Profeta MOISÉS EL SEGUNDO TESTIGO DEL APOCALIPSIS está Reencarnado ahora en el V.M. THOTH-MOISÉS... Desde hace algún tiempo las Chispas o Centellas Divinas del Alma del Profeta ELÍAS o JUAN EL BAUTISTA, se han Reencarnado también en una "REENCARNACIÓN IBUR" dentro del Alma del V.M. THOTH-MOISÉS... Este Acontecimiento ya ha sucedido otras veces en Reencarnaciones anteriores: Cuando el Profeta ELÍAS fue Arrebatado en un Carro de Fuego al Cielo, "Dos Partes de Su Espíritu" se Reencarnaron en vida, en una "REENCARNACIÓN IBUR", dentro del Alma de Su Discípulo el Profeta ELISEO que fue una Reencarnación del Profeta MOISÉS... En los tiempos de JUAN EL BAUTISTA,

dentro de Él estaban Reencarnadas: El Alma del Profeta ELÍAS y un Aspecto del Alma del Profeta MOISÉS que es "EL IAO MENOR" que es "EL QUE BAUTIZA", el que "Saca del Agua", "La Voz que Clama en el Desierto...", Preparando El Camino del SEÑOR... Ahora en este Final de los Tiempos... se han vuelto a repetir estos Acontecimientos Esotéricos. Las Dos Partes del Espíritu del Profeta ELÍAS o de JUAN EL BAUTISTA se han vuelto a Incorporar en una "Reencarnación Ibur" dentro del Alma del V.M. THOTH-MOISÉS... Hace algunos años, Nuestro V.M. RABOLÚ me anunció en las Dimensiones Superiores que Él se iba a trasladar a Vivir aquí conmigo, y así ha sucedido... Inclusive con Sus Objetos Sagrados que están aquí en Nuestro Sagrado Hogar: Sus Anzuelos de Pesca "Pico de Águila"..., Su Caña o Vara de Pescar..., Su Escritorio Sagrado con Sus Sillas..., Sus Cuadros con Los Doce Trabajos de Hércules..., Su Cama en la cual Desencarnó... Algunos de Sus Libros y otros Objetos Sagrados...

En el Libro del "Apocalipsis" o "Revelación", el Capítulo 11 de la Muerte y Resurrección de "Los Dos Testigos" ELÍAS Y MOISÉS, es seguido por el Capítulo 12 de LA MUJER VESTIDA DE SOL, CORONADA POR DOCE ESTRELLAS, CON LA LUNA DEBAJO DE SUS PIES, CUIDANDO Y SALVANDO A SU HIJO VARÓN QUE ES EL "NIÑO" o "JOVEN" (EL JOVEN METRATÓN) MOISÉS CON SU VARA DE HIERRO... cuya SEÑAL o SIGNO fue Anunciada en el Cielo con el Acontecimiento del 23 DE SEPTIEMBRE DEL AÑO de 2017... hace ya TRES AÑOS, cumplidos este pasado Miércoles en el Día de Ayer... 23 DE

SEPTIEMBRE DE 2020.

"¡Ya se acerca LA EDAD de Oro y una Nueva Progenie Manda!"..., la Progenie de METRATÓN que es "LA AURORA DE JUVENTUD" que Reinará EN LA NUEVA ARCADIA de la Futura Tierra Prometida, la "Tierra sin mal"... y todo lo demás ya habrá pasado..., como pasó en los finales de la Atlántida, que es la Recurrencia de lo que está sucediendo ahora en todo el Planeta Tierra...

"34 De cierto os digo, que no pasará esta generación [esta Quinta Raza que comenzó después del Diluvio Universal], que todas estas cosas no acontezcan. 35 El cielo y la tierra [el Planeta Tierra,] pasarán, mas mis palabras no pasarán. 36 Empero del día y hora nadie sabe, ni aun los ángeles de los cielos, sino mi Padre solo. 37 Mas como los días de Noé, así será la venida del Hijo del hombre. 38 *Porque como en los días antes del diluvio estaban comiendo y bebiendo, casándose y dando en casamiento [para fornicar o eyacular el semen], hasta el día que Noé entró en el arca [el Arca de Noé es la Práctica del Arcano de la Magia Sexual Blanca, el Tantra-Yoga Insuperable, la Ciencia Sagrada del "Maithuna"]*, 39 **Y no conocieron hasta que vino el diluvio y llevó á todos, así será también [ahora, en estos tiempos del fin] la venida del Hijo del hombre.**" (Mateo, 24: 34-39).

"El Hijo del Hombre" tiene varios significados:

"El Hijo del Hombre" es Nuestro Señor JESÚS EL CRISTO.

"El Hijo del Hombre" es todo Maestro Cristificado.

"El Hijo del Hombre" son las Humanidades Cristificadas de otros Planetas Superiores que vendrán en Sus Astronaves de Luz sobre las Nubes del Cielo.

"El Hijo del Hombre" de este Final de los Tiempos "Postreros"... es el Alma del Profeta Enoch o Moisés Reencarnado en el V.M. Thoth-Moisés.

"Asunción de Henoc"

"... ocurrió después de esto que, estando [Enoch] aún en vida, fue asunta su persona [Su Bodhisattwa o Encarnación Humana] ante ese Hijo del Hombre y el Señor de los Espíritus, lejos de los que moran sobre la tierra. Y ascendió en el Carro del Espíritu [el Carro-Trono de la Merkabah, los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser, los Cuerpos de Oro del Hombre Solar] y salió su persona de entre ellos. Desde aquel día no fui contado entre ellos, y (el Señor) me puso entre dos puntos cardinales, norte y occidente, donde tomaban las medidas los ángeles para medirme el lugar de los elegidos y los justos [El Pueblo de Castidad]. Allí vi a los primeros padres y a los justos [Sus Contrapartes Celestiales, Espirituales] que moran desde la eternidad en este sitio."

"Dos visiones previas"

"71 Ocurrió después de esto que mi espíritu fue arrebatado y ascendió al cielo, y vi a los hijos de los santos ángeles andando sobre llamas de fuego; sus vestidos y túnicas eran blancas y sus rostros resplandecían como granizo. Y vi dos ríos ígneos, y la luz de aquel fuego brillaba como jacinto; caí entonces de bruces ante el Señor de los Espíritus. El ángel Miguel, uno de los arcángeles, me tomó de la mano derecha, me levantó y me llevó adonde estaban todos los secretos, me mostró todos los arcanos de la clemencia y la justicia.⁴ Me mostró todos los secretos de los confines de los cielos y todas las cámaras de los astros y las luminarias todas, de donde salían a la presencia de los santos. Y el Espíritu arrebató a Henoc a lo más alto del cielo [al Séptimo Cielo]. Vi allí, en medio de aquella luz, como una construcción de piedra de escarcha, y en medio de esas piedras había lenguas de fuego vivo. Vio mi espíritu el círculo de fuego que rodea aquella casa por los cuatro lados y los ríos llenos de fuego vivo que rodean aquella casa. En torno a ella había serafines, querubines y coros: éstos son los que no duermen y guardan el Trono de Su Gloria [El Trono de Su Santa y Sagrada Shejináh]. Vi innumerables ángeles, miles y miríadas [Los Ejércitos del Cielo...], que rodeaban aquella casa, y Miguel, Rafael, Gabriel y Fanuel [Uriel], y los santos ángeles de arriba del cielo entraban y salían de aquella casa. Salieron de allí Miguel, Rafael y Fanuel [Uriel] y muchos santos ángeles sin número, y con ellos el «Principio de días» [El santo Anciano de los Días], cuya cabeza era blanca y pura como lana, y su vestidura, indescriptible. Caí de bruces, y

toda mi carne se disolvió y mi espíritu se trastornó. Grité en alta voz con gran fuerza, y bendije, alabé y exalté. Y «estas bendiciones que salían de mi boca eran gratas ante el «Principio de días». Y llegó éste con Miguel, Gabriel, Rafael y Fanuel [Uriel], y miles y miríadas de ángeles sin número. Llegó a mí aquel ángel, me saludó y me dijo:"

"- Tú eres el Hijo del Hombre que naciste para la justicia; ella ha morado en ti, y la justicia del «Principio de días» no te dejará. Y añadió:"

"- Él invoca para ti la paz en nombre del siglo venidero, pues de ahí ha salido la paz desde la creación del mundo, y así será contigo por los siglos de los siglos. Todos marcharán por tu camino, no dejándote la justicia nunca. Contigo será su morada, contigo su suerte, y de ti no se separarán por los siglos de los siglos. Habrá así largura de días (en la época) de ese Hijo del Hombre, y tendrán los justos [las personas que no fornican, que no eyaculan su semen] paz e irán por el camino recto [El Camino del Medio, el Camino de La Vía Directa de los Bodhisattwas de Corazón Compasivo] en nombre del Señor de los Espíritus Eternamente..." (*"Libro 1 de Henoc" o "Enoch Etíope"*).

Nota: las palabras entre corchetes son nuestras.



Entre los Iniciados y Maestros Gnósticos del Cristianismo Primitivo El Hijo del Hombre es El Dragón de Luz de la Constelación del Dragón o del "Thely" ("Cuerda", "Cord"), el Cristo-Lucifer de los Gnósticos "El Dios de la Sabiduría Bajo Infinitos Nombres", que tiene las Siete Estrellas en Su Mano Derecha.

"... 'El símbolo del Dragón' tiene un séptuple significado, y de estos siete significados puede exponerse el más elevado y el inferior. El más elevado es idéntico al 'Nacido por Sí', el Logos, el Aja hindú. Entre los gnósticos cristianos llamados naasenos, o adoradores de la Serpiente [de Moisés], era la Segunda Persona de la Trinidad, el Hijo [El Cristo]. Su símbolo era la constelación del Dragón. Sus siete 'Estrellas' son las siete estrellas que están en la mano del 'Alfa y Omega' en el Apocalipsis. En su significado más terrestre, el término 'Dragón' fue aplicado a los hombres 'Sabios'..." (*H.P. Blavatsky*).

La Venerable Maestra Blavatsky explica que "el Aja Hindú" es "Kama" (Eros, Anael, Cupido) "el Dios Hindú del Amor":

" 'el Aja Hindú', el 'no nacido' el 'existente por sí mismo', el 'LOGOS', es 'Kamadeva, el Dios hindú del Amor... Kama, el Makara (Kumara) Ketu...!'" (*"La Doctrina Secreta" Volumen IV, Sección X*).

El Dios Hindú del Amor "Kama-Deva" es "Eros", "Cupido", "Anael", "Uriel", "Jacob", "Moisés".

Ganesha "el Dios Cabeza de Elefante", es también Krishna y el Dios del Amor:

"Ganapati [Ganesha] fue S'ri Krishna mismo, el Señor de Râdhâ." ("Devi-Purâna" o "Mahâ-purâna", Libro IX, Canto I, 144-159).

"¡Om, Kamine Namah!" "(Om, Saludos al Dios del Amor), Ganesha: El Hijo de Shiva y de Parvati."

"Om Kamine Namah", es el Verso 67 de los 108 Nombres del Dios de la Sabiduría Ganesha.

La Palabra "Camelo" o "Kamelo" del Caló, Romaní o Gitano, significa originalmente "Cortejar, Enamorar, Amar", y está relacionada con la Palabra Hindú "KAMADEVA" que es El Dios del Amor, El Aja Hindú, Eros, Cupido, Anael, cuya Morada Celestial es el "KAMALOKA", el "KAMELOT" o "CAMELOT" de las Historias del REY ARTURO.



El Matrimonio del Rey-Arturo-Lancelot con Su Bienamada Espiritual Ginebra en la Morada Espiritual "Camelot".



El Rey Arturo y Lancelot son Uno y El Mismo: El Maestro Íntimo o Jésed y Su Alma Humana o Tiphéreth, lamentablemente se han profanado estas Historias por las mentalidades degeneradas que desconocen "La Sabiduría Oculta".

En una de las varias Claves Esotéricas, El Thaly o la "Cuerda" ("Cord") el Gran Dragón es el Cristo-Lucifer de los Gnósticos, "El Gran Dragón" Anubis o Moisés el Hijo de Thoth, la "Reflexión" o "la Sombra" Divinal y el Ministro y Fiel Servidor del Logos Solar.

<http://www.testimonios-de-un-discipulo.com/25-26-DE-SEPTIEMBRE-2000-ENCARNACION-NACIMIENTO-DEL-MESIAS-HENOCH-METRATON-EL-CRISTO-DE-ORO.html>

El Abad y Kabalista Francés Eliphas Levi anunció la Encarnación y Revelación del Profeta Enoch en el año 2000 de Nuestra Era Cristiana:

"Enoch [Moisés] aparecerá en el año dos mil de la Era Cristiana..." (*Eliphas Lévi, París 1860, "Claves Mayores y Clavículas de Salomón."*)

"... en el futuro Moisés mismo Reencarnará y regresará en la última generación..." (*Isaac Luria*).

Los Días 25 y 26 de Septiembre del Año dos mil de Nuestra Era Ctistiana, se Reencarnó y Nació dentro de mi Alma mi Niño-Cristo de Oro o Enoch Metratón Sar HaPanim. Los Días

25 y 26 de Septiembre de este Año de 2020 se cumplen 20 AÑOS, de la Reencarnación de "EL JOVEN" o METRATÓN con Su VARA (MOISÉS) Anunciado en el Capítulo 12 del Libro del "Apocalipsis" o "Revelación".

Una vez Creado el Verdadero "Adam" u "Hombre Interior" que es NACER POR SEGUNDA VEZ, vienen después los Procesos Esotéricos de los "Pagos" por todos los errores y pecados cometidos, en esta y en todas las Reencarnaciones anteriores. Estos "Pagos" quedan completos cuando dentro del "Adam" u "Hombre Verdadero" RESUCITA EL CRISTO ÍNTIMO, INTERIOR y SE DESPOSA ESPIRITUALMENTE "EN BODAS EDÉNICAS PARADISIÁCAS" DEFINITIVAS Y PERMANENTES CON SU "FEMENINA" O "NUKVAH", SU ETERNAMENTE BIENAMADA ESPIRITUAL.

"... 'the generations of Adam'; NAMELY, THE GENERATIONS OF ZEIR ANPIN CALLED 'ADAM.'..."
(*The Zohar*).

"... 'las generaciones de adam', ES DECIR, LAS GENERACIONES DE ZEIR ANPÍN [son] LLAMADAS 'ADAM'..."
(*El Zóhar*).

"ZEIR ANPIN" (que comprende Seis Sephiroth del Kabalístico ÁRBOL DE LA VIDA, desde JÉSED hasta YESOD) significa "El Semblante Menor" o "El de Pequeño Rostro", porque es el Desdoblamiento de "El Vasto Semblante", de Kether, que es El Padre Celestial, el Santo Anciano de los Días.

La Contraparte FEMENINA de ZEIR ANPIN es la Décima Sefirah MALJHUT o La NUKVAH que significa "Femenina", LA YESOD FEMENINA.

La Novena Sefira YESOD que es EL SEXO no está completa sin LA UNIÓN DE AMBAS YESOD: LA MASCULINA DEL HOMBRE Y LA FEMENINA DE LA MUJER.

Así como el polo positivo de la electricidad solo, o el polo negativo de la electricidad solo, no pueden producir nada, ni fuerza, ni energía, ni movimiento, ni luz, ni calor, etc., así también el sexo masculino solo no puede CREAR, el sexo femenino solo tampoco puede CREAR.

"... No es bueno que el hombre esté solo; haréle ayuda idónea para él." (Génesis 2:18).

La "AYUDA IDÓNEA" es EVA, LA HEMBRA, LA MUJER.

“ADAM” por lo tanto está completo, cuando dentro de una persona que ha Realizado a su propio “ZEIR ANPIN” interior, individual, particular, Nace dentro de él EL ADAM CELESTIAL QUE ES EL CRISTO INTERIOR.

Cuando un Iniciado Realiza dentro de sí mismo a las Diez Sefiroth del Kabalístico Árbol de la Vida, que Resplandecen como Gemas Preciosas en El Santo Anciano de los Días, Kether o ARICH ANPIN (El Gran Semblante, el Vasto Semblante o Gran Rostro), se convierte Esotéricamente en UN

ADAM-KADMON.

“ZEIR ANPÍN” son palabras Hebreas que significan “SEMBLANTE MENOR” o el Conjunto de las Sefiroth del Kabalístico ÁRBOL DE LA VIDA: JÉSED, GUEVURÁH, TIPHÉRETH, NETZÁH, HOD Y YESOD. Cada Persona que por Su Trabajo Práctico y Continuo de [LOS TRES FACTORES DE LA REVOLUCIÓN DE LA CONCIENCIA](#), recibe las Iniciaciones de Maljhut o del Cuerpo Físico, de Yesod el Cuerpo Etérico o Vital, de Hod o del Cuerpo Astral, de Netzáh o del Cuerpo Mental, de Tiphéreth que es cuando Encarna en el Cuerpo Causal o de la Voluntad al CRISTO ÍNTIMO, de Gueburáh o del Cuerpo Búdrico-Intuicional, y de Jésed o del Maestro Íntimo, se convierte en “ZEIR ANPÍN”.

En otra Clave Esotérica La Personificación Prototípica de ZEIR ANPIN es cuando se Reencarna el Alma del PROFETA MOISÉS que es también THOTH, ENOCH, MITHRA, HERMES-ANUBIS, el Dios de la Sabiduría, o el Prototípico ADAM KADMÓN, para cumplir una Gran Misión en Bien de toda la Pobre Humanidad Doliente.

"Mercurio el HERMES Astrológico, es el Dios de la Sabiduría conocido en Egipto, Siria y Fenicia, como THOTH, TAT, AD, ADAM-KADMON y ENOCH." (V.M. Samael Aun Weor).

ÉL "es la alegoría del bien, el símbolo del más alto sacrificio (CHRISTOS-LUCIFER) de los Gnósticos y el Dios de la Sabiduría bajo infinitos nombres." (V.M.

Samael Aun Weor).

"Mercurio, como Planeta Astrológico, es mucho más misterioso que el propio Venus, e idéntico al MITHRA Mazdeísta, el BUDDHA [...]. Mercurio es también "HERMES-ANUBIS" el buen inspirador o AGATHODAEMON. [...]. Mercurio es el TERCER LOGOS, SHIVA, EL ESPÍRITU SANTO, el Primogénito de la creación, nuestra Mónada auténtica, particular, individual ..." (V.M. Samael Aun Weor).

Entre los Días 25 y 26 de Septiembre del Año 2000 de Nuestra Era Cristiana ([el 26 del Mes de Elul del año 5760 del Calendario Hebreo](#)), tres días antes del comienzo del Nuevo Año o "Rosh Hashaná", se Encarnó y Nació dentro del Alma del V.M. Thoth-Moisés el Niño Cristo de Oro.

Estos días de finales del mes de Septiembre del año 2000 se corresponden con los últimos días de "El Sexto Milenio" y con "El Sexto Día de la Creación" o Milenial "Víspera del Shabbath", contados a partir de "La Creación de Adam" un 25 de Septiembre... Estas fechas no se refieren literalmente al origen de la Humanidad, pues son FECHAS ESOTÉRICAS...

Por lo tanto, entre los Días 25 y 26 de Septiembre del Año 2000 (25 y 26 del Mes de Elul del Año 5760 del Calendario Hebreo) se Realizó una RE-CREACIÓN DE ADAM dentro del Alma del Bodhisattwa o Encarnación Humana del Profeta Moisés o "Adam" en el V.M. Thoth-Moisés.

En este Año de 2020, se cumplen con la Ayuda de DIOS AL-LÁH, 20 AÑOS desde LA RE-CREACIÓN DE ADAM, 20 Años del Comienzo de "EL SÉPTIMO MILENIO" (el Milenial "Día del Shabbath").

En este Año de 2020, la Celebración de "Rosh Hashaná" fue desde la tarde de la "Víspera del Shabbath" Viernes 18 de Septiembre, "Hasta la tarde del Domingo" o Día de Adonay del 20 de Septiembre.

El Día 21 de Septiembre Celebramos El Día de la Primavera y de la Juventud.

El Día 22 de Septiembre Celebramos El Día del equinoccio de Primavera en el hemisferio Sur.

El Día 23 de Septiembre Celebramos el cumplimiento de Tres Años, desde el 23 de Septiembre de 2017 de las Señales en El Cielo de La Mujer Vestida de Sol, Coronada con Dosce Estrellas con la Luna debajo de Sus Pies, Arrebatándole a la Bestia del Anticristo, a Su "Niño" y "Joven Varón" con la Vara de Hierro que es el Profeta Moisés Reencarnado ahora en el V.M. Thoth-Moisés.

El Día 23 de Septiembre Celebramos el Aniversario del Matrimonio Sagrado entre el Bodhisattwa del V.M. Thoth-Moisés, Luis B. Palacio Acosta y mi Amada Esposa Gloria María Vélez de Palacio realizado el 23 de Septiembre de 1972, a las 7:30 de la mañana, acompañados por unas pocas Personas, en la Iglesia de la Vera-Cruz en la Ciudad de Medellín, Antioquia, Colombia.

Ver por favor:

<http://www.testimonios-de-un-discipulo.com/22-de-Septiembre-2001-2020-Gnosis-Testimonios.pdf>

<http://www.testimonios-de-un-discipulo.com/Prologo-Moisés-Un-Hombre-Gitano.pdf>

Este "Capítulo I" del Trabajo "Moisés un Hombre Gitano", lo terminé de escribir con la Ayuda de DIOS AL-LÁH, hoy, en el Día Jueves 24 de Septiembre de 2020.

Amamos a todos los Seres, a toda la Humanidad.
Cada Ser Humano es también la Humanidad.

“¡Que todos los Seres sean Felices!”

“¡Que todos los Seres sean Dichosos!”

“¡Que todos los Seres sean en Paz!”

“¡Que todos los Seres nos Brindemos Amor!”

Luis Bernardo Palacio Acosta
Bodhisattwa del
V.M. THOTH-MOISÉS.

www.testimonios-de-un-discipulo.com

- Este Pdf es de distribución completamente gratuita -



